

# 園だより



平成31年1月7日  
板橋区立こぶし保育園

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

新年が開け、希望あふれる新しい年を迎えました。「平成」は今年で終わります。そう考えると感慨深いものがあります。

昨年一年の世相を漢字1字で表す漢字は「災」であり、平成最後は「災」の字で締められました。新年早々、熊本県では、震度6弱の地震がありました。明日から仕事が始まる最後の日に地震にみまわれ、不安な思いも募っている事と思います。

今年の春には、新しい元号になります。明るい、幸せに繋がるような漢字がこの1年を締めになってほしいと思います。今、子どもたちのまわりにある社会や世界は大きく変化のときを向かえています。子どもたちがこれからの時代をすくすくと逞しく生き抜いていく力を備えていく為に何が出来るのかといつも自問しながら、平和な時代を子ども達に残していけるように職員一同できることをしていきたいと思ひます。

本日より、ほぼ全員の子どもが元気に登園をしました。朝早くに登園する子ども達は、ゆっくりとお正月を過ごしていたこの数日の生活から通常の生活リズムに戻り、登園をしぶっている子どももいました。お友達や先生の顔を見て、好きな玩具で遊んだり、楽しかったお正月の話をしているうちに笑顔も戻り、いつもの元気な姿が見られる様になり安心しました。

7日のおやつ時間に七草粥を食べました。七草粥は無病息災を祈り、神様への感謝と新年の喜びを込めたものです。そしてお正月のご馳走に疲れた胃腸をいたわり、青菜の不足がちな冬場の栄養補給をする効用もあります。今は一番寒い時ですが、安全で保健的な環境を作っていきたいと思ひます。

平成31年が皆様方にとって健康に恵まれた素晴らしい一年でありますことを心からお祈りいたします。

園長 三井貴子



「字の書き方教室」  
5歳児 めろん組

## 卒園児交流会

7日、昨年度卒園した子ども達が保育園に集まりました。

毎年、一年生として学校の様子を伝えてくれて、そして久しぶりに友達と年下の子達に会いました。また、めろん組の時に叩いた太鼓にも触れました。一年前と変わらない声出しとスピードで太鼓を見事に叩き、楽しんでいました。園庭では鉄棒や砂場遊びを懐かしみ、気持ちも一年前に戻った様子の卒園児でした。



## みんなちがって みんないい

こぶし保育園では、野菜を子どもと育てたり、収穫する、1月には魚おろしも毎年恒例で行います。

「野菜や魚にも色々な種類や大きさの大小様々あり、形にも細い物や丸い形の物と色々あるよ。でも人間だけでなく、みんな命があり、みんなちがうけど、それでいい」お互いの多様性を認め合いながら、命の大切さ、見る、触る、臭いを嗅ぐなど五感で感じることで、子どもの興味感心を大切にしながら心も体も元気に育つことを大事にしています。

昨年12月には大根抜きを行いました。3歳児は自分の好きな小さな大根を引っっこ抜く、4歳児と5歳児は自分で選んだ大根を自分の力で頑張って引き抜く。「自分で選び自分の力でこなしてみよう」気持ちを大切におみやげに持って帰るとはりきる子ども達でした。「こんな大きな大根採れたよ」子ども達は家族の役にたち、感謝され自分も家族の一員なんだと意識もあり、頑張る姿を微笑ましく思いました。



大根抜きをしました！



## お知らせ

「成長を祝う会」について

今年度より卒園を祝う会が無くなり成長を祝う会と一体化しました。成長を祝う会では、この1年、心も体も一段と大きくなった子どもの姿を保護者の皆様に見て頂きたいと思ひます。

対象児・5歳児～3歳児

変更について

年間計画では2歳児～0歳児は2月6日に成長を祝う会に参加する予定になっていましたが、無くなりました。2月9日に行なわれるクラス懇談会の中で子どもの成長した姿を見て頂く事になりました。

## 1月の予定

- 4日(金) 保育始め
- 7日(月) 卒園児交流会
- 16日(水) 字の書き方教室
- 21日(月) 太鼓
- 23日(水) 0歳児健診
- 24日(木) 誕生日会
- 24日(木) 避難訓練
- 25日(金) 魚おろし
- 29日(火) 蓮根小学校との交流会
- 31日(木) 地域の豆まき・5歳児

- 志村第三中学校職場体験 1月22日～1月24日
- お母さん文庫について  
お母さん文庫の貸し出しを1月いっぱい中止します。